
■どのようなお仕事の中で、Nacsportを使われていますか？
サッカー選手の契約、移籍交渉およびマネジメント業務を行なっております。
そのなかで、契約選手の各試合におけるプレースタッツの集計、映像の編集にNacsport
を使用しており、Jリーグのシーズン中は、毎週10試合前後を分析・整理しております。

■Nacsportを使って便利になったところはなんですか？
これまではプレースタッツの集計と映像編集を別々に行なっておりましたが、Nacsportを
導入してから、スタッツの集計と映像編集が同時に行えるようになり、作業時間の節約・作
業効率の向上ができました。
特に、マトリックスとグラフィックディスクリプターを重宝しており、プレーのエリアや回数を
一目で理解できると選手からも喜んでもらえています。

■現在の仕事に対する想いやビジョンを教えてください。
サッカー選手の代理人として契約および移籍交渉以外の部分で選手のパフォーマンスや
価値を向上させられるような、これまでのサッカー選手の代理人の概念を超えた存在にな
りたいと考えております。
2019年よりNacsportを導入し、それによって仕事の幅が広がりと大きな可能性を感じて
おります。 “契約するとサッカーが上手くなる代理人” を目指して代理人として日々成長して
いきたいです。

※関根様が特集された記事はこちら！ （ 契約・移籍交渉から試合分析まで。選手に“夢”を与える仲介人の裏側 ）

ユーザー

　　　　　　　　　　　　関根様の使用中PCの紹介
機種名　Surface Laptop 3                    　　                                            OS　     Windows10 Home
CPU　　Intel(R) Core(TM)i5-8250U CPU @ 1.60GHz 1.80 GHz       メモリ    8GB
GPU　　Intel(R) UHD Graphics 620　　　　　　　　　　　   　 メモリ　4186 MB　
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アップに

関根様は指導者やアナリストではない、Nacsportユーザーの方の一人です。
担当されている選手の契約面のみならず、 自分がマネジメントする選手に、
  「自分に自信を持つことを支え、もっと成長する機会をサポートしたい」という熱
い想いで、様々な取り組みをされています。
関根様はセミナーやイベントにも、多数登壇されています！ぜひチェックしてみて
ください。
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